
01. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Jugend, Senioren und Soziales vom 
26.01.2022

TOP:   Ö 7
Förderantrag des JuCa e. V. - Berichterstattung: Frau Mandy Kresse

Frau Albrecht gibt eine kurze Einführung zum Jugendcafé. 
 
Anschließend erläutert Frau Kresse den Förderantrag des JuCa e. V. (siehe Anlage Jahresbericht).
 
Frau Dr. Tschäpe fragt, ob es immer dieselben Jugendlichen sind, die das Jugencafé besuchen. Frau Kresse 
antwortet, dass die Besucher feste Gruppen sind, und dass sich auch ständig neue Besuchergruppen bilden. Die 
Angebote werden gut genutzt.
 
Frau Barner fragt, ob das Jugendcafé für sich wirbt. Frau Kresse bejaht dies und weist auf die Facebook- und 
Instagram-Seite des JuCa e. V. hin.
 
Frau Barner fragt weiterhin, wieviel Vereinsmitglieder der JuCa e. V. hat. Frau Kresse antwortet, dass es 15 
Vereinsmitglieder sind.
 
Der beantragte Förderbetrag ist gleich geblieben, die Ausschussmitglieder plädieren mit 8 Ja-Stimmen einstimmig für 
die Gewährung der gewünschten Unterstützung in Höhe von 18.300 €.
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